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En entrevista, Lourdes Paz, Secretaria General de Morena en la Ciudad de México,
habló sobre el proceso de Morena rumbo a las elecciones del 2024.   

(2023-09-05), 90.9 Radio Ibero, Radar, Mario Campos, (Entrevista) - 07:32:05, Duración: 00:06:50 Precio
$143,500.00
MARIO CAMPOS, CONDUCTOR: Bueno, y mire, vamos a seguir con el tema de la ciudad. Tenemos a Lourdes
Paz en la línea, ella es secretaria general de Morena en la Ciudad de México. Lourdes, bienvenida aquí a Ibero
90.9. Muy buenos días.

LOURDES PAZ, SECRETARIA GENERAL DE MORENA EN LA CDMX: Hola, buenos días, Mario, qué gusto
saludarte y también saludar a tu audiencia.

MARIO CAMPOS: Muchas gracias Lourdes. Pues justamente platicábamos ahora con Ciro Murayama sobre la
importancia de la ciudad y cómo en buena medida el foco se ha puesto en la candidatura presidencial por
razones obvias, porque además con los tiempos adelantados, pero vale la pena mirar también lo que pasa en la
Ciudad, cómo están viendo desde Morena esto y cómo van los tiempos para las definiciones de su candidatura.

LOURDES PAZ: Sí, pues nosotros estamos muy contentos porque ya se acabó de levantar la encuesta que nos
va a permitir definir quién va a ser nuestra coordinadora o coordinador de la defensa de la transformación a
nivel nacional. Y bueno, creo que a partir de ese momento ya viene la segunda etapa de estos procesos rumbo
al 2024, que justo pues nos van a permitir empezar a ver el tema de los gobernadores, de los senadores,
diputados, Congreso de la Unión y los congresos locales. Y pues bueno, ahí entra nuestra querida Ciudad de
México y vamos a esperar que vengan justamente estos llamados estos tiempos.

MARIO CAMPOS: ¿Cómo vio ayer? Bueno, primero, ¿cómo está viendo la baraja? ¿A quiénes ve como
interesados para la ciudad? ¿Por Morena?

LOURDES PAZ: Pues ha habido compañeras y compañeros muy valiosos que tienen un reconocimiento de la
ciudadanía muy importante que pues ellos ya, yo no quisiera como decir nombres porque estamos siendo muy,
muy respetuosos, muy institucionales de las aspiraciones que cualquiera pueda tener. Pero hay varios que han
manifestado o han dejado entrever esta aspiración. Y pues bueno, a nosotros nos toca pues esperar realmente
estos tiempos, que el Consejo Nacional nos llame para que nos defina la ruta, los tiempos y pues pueda iniciar
el proceso con la mayor transparencia y sobre todo apegados a lo que siempre se pidió en esta contienda
nacional, que fue la imparcialidad, que todos se fijaron las reglas claras, para que quien realmente decida pues
sea la gente de la ciudad.

MARIO CAMPOS: Lourdes, ¿cuándo inicia el proceso en la Ciudad de México, el proceso electoral? Porque leía
yo algún comunicado del Instituto Electoral de la Ciudad de México que planteaba que era en este mes, en el
mes de septiembre, cuando inicia el proceso, entre otras cosas por el tema de las candidaturas independientes
y porque van a tener esta misma semana, entiendo, una sesión con la que formalmente arrancaría como el
calendario electoral. ¿Es así?

LOURDES PAZ: Sí, bueno, el Instituto ya fijó el inicio del del año electoral rumbo al 2024 y nosotros como
partido tenemos un Consejo Nacional el fin de semana en donde nos han llamado con una orden del día muy
específica, que es como la presentación ante el Consejo de la coordinadora o coordinador, ya vamos a ver qué
definieron las encuestas para que a partir de ahí pues ya empiece pues la cascada, ¿no? Pero es hasta este
domingo que vamos a tener un poco de claridad de qué está pensando el Consejo Nacional de Morena.

MARIO CAMPOS: Okay, se lo pregunto también lo de los tiempos porque ayer la declaración del Secretario de
Seguridad Pública, Omar García Harfuch, la entrevista que le da a La Jornada en la que se publica que está
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listo como para cualquier cargo de la Ciudad y que fue leído como un alzar la mano para decir "pues yo también
quiero por lo menos competir por la candidatura". Usted lo ve como uno de los... entiendo que usted no se
pronuncie por ninguno, pero ¿lo ve como uno de los posibles?

LOURDES PAZ: Sí, mira, yo creo que son los tiempos en los que todas las aspiraciones son legítimas, ¿no? Y
sí tuve la oportunidad de leer esta entrevista, y creo que el secretario Omar García define que puede estar, que
está listo y pues deja entrever esta posibilidad. Creo que las aspiraciones son válidas, hay que esperar los
tiempos y pues claro, él es un secretario de nuestro movimiento, es un secretario que forma parte de, formó
parte del gabinete de nuestra ex jefa de gobierno, actualmente es el secretario y pues creemos que tiene un
reconocimiento popular también y lo asumimos como parte de nuestro movimiento también y él no sería la
excepción de que si él levantase la mano pues adelante, como todos los otros que la van a levantar y ya la han
levantado. Estamos muy orgullosos porque Morena tiene perfiles muy buenos, pues como el secretario Omar
García.

MARIO CAMPOS: Por último, secretaria, hay un artículo en la Constitución local que señala que dentro de los
requisitos para la candidatura, los encargados de seguridad tendrían que renunciar antes del inicio del proceso
electoral que estaría por iniciar en estos días y que, por lo tanto, si quisiera participar tendría que renunciar pues
esta misma semana. ¿Usted tiene ese dato también?

LOURDES PAZ: Sí, está establecido en la Constitución y pues bueno, ya ahí veremos qué decisión toma el
Secretario y pues los tiempos ahora sí que son fatales y los tiempos también se tienen que respetar los que
mandata la Constitución y los propios que ha expedido el Instituto.

MARIO CAMPOS: Pues vamos a ver entonces qué pasa esta semana con el caso de la posible renuncia del
secretario García Harfuch, si es que quiere buscar la candidatura de Morena, y ya veremos la reunión de este
fin de semana de Morena, a la que estaremos atentos también. Lourdes Paz, le agradezco que nos haya
tomado esta llamada.

LOURDES PAZ: Muchas gracias Mario, un saludo. Gracias, Lourdes Paz es la secretaria general de Morena en
la Ciudad de México.
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